LA MAIN GAUCHE



- Les notes que tu viens de jouer sont celles des cordes « à vide », c'est-à-dire sans que l'on se serve de la main gauche.
- Tu vas maintenant jouer, avec l'index de ta main gauche, une nouvelle note : appuie avec ton index dans la première case, sur la deuxième corde Si (en commençant à compter depuis la plus fine). Regarde bien la photo pour te repérer.





- Avec le pouce de la main droite, fais sonner la corde, comme tu l'as fait avec les cordes à vide.
- Tu dois bien appuyer avec l'index de ta main gauche pour que la note sonne clairement. Si tu n'y arrives pas du premier coup, c'est normal! Tes doigts doivent s'habituer à appuyer sur les cordes.

Tu viens de jouer un Do!

